

Par respect de démocratie, majorité et opposition disposent d'un emplacement de taille identique pour leur libre expression. Ces propos sont sous la stricte responsabilité de leurs auteurs.

MAJORITÉ (43 élus)

« 100 % Asnières »

Nous arrivons à présent en fin de mandat et nous continuons d'inaugurer des nouvelles réalisations municipales : espaces verts, équipements publics, nouveautés et rénovations. Les travaux suivent également leur cours pour le futur conservatoire d'Asnières et la future grande bibliothèque municipale.

Bientôt, la halle gourmande va ouvrir ses portes à tous les Asniérois.

La halle Flachat, quant à elle, vient d'être inaugurée par le Maire et son équipe.

Et le domaine de la santé n'est pas en reste : un partenariat entre la Mairie d'Asnières et deux médecins a permis l'installation d'un scanner et d'une IRM pour la première fois à Asnières.

Les Asniérois n'auront plus besoin d'aller dans d'autres villes comme c'était le cas jusque-là. En octobre, c'est également pour nous l'occasion de rappeler que les impôts locaux n'ont pas augmenté.

Et il est aussi important de faire de la pédagogie, car la fiscalité locale est quelque chose de très compliqué. C'est un domaine où interviennent plusieurs décideurs, dont l'État.

Et il est toujours utile de rappeler que la Ville d'Asnières, pour ce qui relève de son domaine, à savoir la fixation des taux communaux, maintient une non-hausse encore en 2025.

Septembre a aussi été l'occasion d'une bonne rentrée scolaire à Asnières, avec les travaux réalisés cet été pour améliorer l'accueil des enfants et des personnels, et les protéger notamment en cas d'une nouvelle phase de canicule.

« Centristes-UDI et Macronistes »

Conformément au Code électoral, la période préélectorale des élections municipales a débuté le 1/9/2025. À compter de cette date les communications des élus sont soumises à des règles de neutralité. Pendant cette période, les tribunes de notre groupe respecteront donc une stricte obligation de réserve.

OPPOSITION (10 élus)

« Ensemble Citoyens ! »

La campagne a commencé...

...depuis le 16 mars 2020 pour certains qui accaparent les moyens municipaux à des fins de promotion personnelle : 8 tracts distribués en seulement 3 mois.

Tandis que notre pays traverse une crise institutionnelle, aucune de ces publications n'éclaire sur les enjeux démocratiques ni économiques...

Nous déposerons au prochain conseil municipal un vœu novateur : permettre le déblocage anticipé de l'épargne salariale pour financer une campagne électorale.

Cette proposition pour rééquilibrer les chances démocratiques.

Sandrine, Frédérique, Sundjata

Elus.asnieresetvous@yahoo.com

« Asnières en commun »

Notre soutien aux associations asniéroises est sans faille ! Sauf à de très rares exceptions (associations proches de l'extrême-droite), nous votons POUR toutes les subventions aux associations.

M. Aeschlimann tente régulièrement de nous discréditer, arguant que nous votons contre le budget de la ville. Or, non seulement notre vote est toujours circonstancié et accompagné de propositions d'améliorations, mais en plus il semble oublier que lui-même ne votait aucun budget lorsqu'il était dans l'opposition entre 2008 et 2014 !

Alors qu'en moyenne les subventions associatives ont à peine suivi l'inflation, ce que nous dénonçons, nous regrettons également que la sélection des associations qui en reçoivent et leur répartition ne soient pas plus transparentes. Augmentons les moyens alloués et rendons publics les critères de sélection !

Thomas Bury, Laurent Guillard, Romain Jehanin (président du groupe), Francesca Pasquini et Yeelen Ravier

<https://linktr.ee/asnieresencommun>

Tél. 0184201446

« Hors groupe - Fariza Ammar »

Tribune non reçue.

« Hors groupe - François Tronchon »

En ces temps d'incertitude nationale et internationale, il est primordial de rester unis.

Face au danger du populisme et des extrémismes, il nous revient de faire vivre cette union à et pour Asnières.